



INVESTIGAN HECHO OCURRIDOO EN TRANAQUEPE.

Fiscalía y PDI indagan crimen a puñaladas de un joven en Tirúa

Fiscalía y la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI investigan un homicidio ocurrido en Tirúa durante la noche del domingo. El fiscal de turno de intervención de la provincia de Arauco, Pablo Acevedo, trabajó anoche junto a la BH de la PDI en el sector Tranaquepe, comuna de Tirúa, para esclarecer las circunstancias en las que Alejandro Tranamil Tranamil (27) fue asesinado aproximadamente a las 21.00 horas.

Se indicó que las primeras diligencias y peritajes realizados por la policía determinaron que la víctima fue apuñalada en la espalda en diversas ocasiones.

Se marcó que con los testimonios de testigos se ha configurado una línea investigativa para identificar a la(s) persona(s) partícipes del crimen.

El trabajo de la Fiscalía y la PDI fue apoyado por efectivos de la Jefatura de la Defensa Nacional (Jedena) y de Control de Orden Público de Carabineros.

El fiscal Acevedo señaló que "el equipo se constituye en el sitio del suceso, en conjunto con la BH de la PDI Concepción. Tam-

“ Se pudo establecer el fallecimiento y la intervención de terceros”.

fiscal Pablo Acevedo

bién fuimos acompañados por personal de Jedena y del COP”.

Contó que “se pudo establecer el fallecimiento y que hubo intervención de terceras personas. La forma de comisión fue por medio de apuñalamiento con uso de arma blanca, por la cual se produjo la muerte de la persona”.

Indicó que “se trabajó durante la madrugada y hay una línea investigativa que se enmarca dentro de la declaración de testigos y ya existe una línea clara para el Ministerio Público con el fin de determinar los partícipes en este hecho”.

Este hecho causó conmoción en la comuna de la provincia de Arauco, en el que, de acuerdo con datos del sistema STOP de Carabineros, este sería el primer homicidio del año.

Fiscalía y PDI continúan con el trabajo investigativo para determinar a él o las personas responsables de esta situación de violencia en la región del Biobío. ©

27

años de edad tiene la víctima de homicidio, de acuerdo con lo informado por Fiscalía.